



こだま

高川公民館  
KODAMA

高川地区キャッチフレーズ  
～高川で“わくわくわく”  
湯がわく 和がわく 笑顔わく  
TEL 83-1001 FAX 83-0486

高川地区  
長寿のお祝い区



9月18日(金)に、高川長寿会(梅川光俊会長)による対象者への訪問が行われました。この事業は、会員のみなさんの長寿を祝うことを目的にお祝いの品をお送りするもので、敬老の日に合わせて行われています。今年新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となつた事業も多くありましたが、毎年楽しみにしているという声も多く、感染拡大防止に努めながら例年どおり実施しました。

当日の朝、用意されたお祝いの品を各地区の班長さんが会員さんを訪問され直接お渡ししました。「いつまでも元気におつてください」「みなさんのおかげで元気でお願いします。ありがとうございます。」

「もうすぐです」とお話をされながら長寿をお祝いされました。

また、高野子、川津南の両総務区においても、満75歳以上の方を対象に、記念品が贈られました。

みなさんがいつまでも健康で長生きされることをお祈りしております。本当におめでとございます。

高川地区「ずっと暮らし続けられる未来」を考えるワークショップ

高川住民と愛媛大学生が一緒になって、高川地区版「暮らしの人生ゲーム」に取り組みながら、高川に住み続けていくための課題や地域づくりについて話し合うワークショップを行います。興味のある方は気軽にご連絡ください。

交流会 11月7日(土) 13時～ 川津南分館  
ピザを焼いて食べて仲良くなろう♪

第1回 11月8日(日) 9時～11時  
「暮らしの人生ゲーム」のカードづくり

第2回 12月13日(日) 9時～11時  
みんなで「人生ゲーム」をやってみよう

第3回 12月27日(日) 10時～12時  
これからもこのまちに暮らし続けられる未来を考えよう

【会場】高川公民館 ※交流会のみ川津南分館  
【問合せ・申込先】高川公民館(83-1001)  
【参加申込期限】10月30日(金)



婦人会

「グラウンドゴルフを楽しんで」

高川婦人会 程野班班長  
立山 久恵

みなさん、こんにちは。  
新型コロナウイルスの影響で、どのイベントもほとんどできないので、身体なまっていますか？

さて、婦人会では10月11日(日)にスポーツ交流会(グラウンドゴルフ)を行いました。旧高川小運動場で大崎五郎さんのご指導を受けて、ワイワイにぎやかに約2時間2ゲームを行いました。きっと菊之谷に「キャー」とか「ワー」とかの声が響いたのではないのでしょうか。でも、わたしたちは気持ちのよい汗と運動ができて、とてもよい半日でした。お疲れ様でした。

この機会にグラウンドゴルフをやってみようと思われる方は、大崎五郎さんまでご一報ください。お待ちしております。